

Kirche

Die römisch-katholische Filialkirche Neustift an der Lafnitz steht in der Marktgemeinde Neustift an der Lafnitz im Bezirk Oberwart im Burgenland direkt neben dem Gemeindeamt. Die Filialkirche gehört zum Dekanat Pinkafeld in der Diözese Eisenstadt.

Die ehemalige Kapelle Hl. Kreuz wurde um 1860 erbaut.

Die neue Filialkirche wurde von 2010 bis 2013 erbaut.

Nachdem die alte Kapelle schon baufällig und für die Gemeinde zu klein geworden war, errichtete die Gemeinde Neustift/L. unter finanzieller Mithilfe der Diözese und der Mutterpfarre Grafenschachen, vor allem aber durch die Mithilfe und den Fleiß der Ortsbevölkerung, von 2010 – 2013 eine neue Kirche. Gleichzeitig wurde eine Glocke angekauft und das Kriegerdenkmal neu errichtet.

Am 16. Juni 2013 wurde die Kirche von Bischof Dr. Ägidius Zsifkovics im Beisein zahlreicher Gäste eingeweiht. Sie ist bei den Gottesdiensten immer gut besucht ist und bietet den gläubigen Menschen in der Marktgemeinde ein neues christliches Zuhause.

Gottesdienste:

jeden 2. Sonntag im Monat um 10:00 Uhr und

jeden 4. Mittwoch im Monat um 18:00 Uhr



